

Werner Dupuis  
**Kriegerdenkmal von Ströher renoviert**  
Rhein-Hunsrück-Zeitung  
Samstag, 17. November 2012

### Kriegerdenkmal von Ströher renoviert



■ **Irmenach.** In seinen ursprünglichen Zustand zurückversetzt wird das von Friedrich Karl Ströher erschaffene Kriegerdenkmal auf dem Irmenacher Friedhof. Mitte der 1970er-Jahre wurde das Denkmal, das Ströher 1921 schuf, modernisiert. Mit einem rötlichen brasilianischen Gneis verkleidete man den Sandsteinobelisken. Der Steinmetz Eckhardt Braun aus Altkülz entfernte nun diese mit Betonnägeln

befestigten Platten. Zu Tage kamen die Namen von 91 Gefallenen aus den beiden Weltkriegen. Alle Schäden wurden beseitigt, die Schrift, wo es notwendig war, erneuert, das Kreuz auf der Denkmalspitze und ein Siegeskranz anhand historischer Fotos rekonstruiert. Rund 10 000 Euro kostet die Sanierung. 5000 Euro zahlt die Gemeinde, der Rest stammt von Spendern und dem Ströher-Freundeskreis. Foto: Werner Dupuis